
Wiesbadener Areolenpfropfungen

Beitrag von „stefan“ vom 5. Mai 2010, 22:50

wenn ich Deine Pfropfungen sehe... Bin scheinbar nicht der einzige, der den Stachelhäutern die 
Borsten kürzt.:D
Sehen wirklich prall und wacker aus, denke die lassen nicht mehr lange auf sich warten. Viel 
Erfolg, halte uns auf dem Laufenden.

Gruss, Stefan

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/284-wiesbadener-
areolenpfropfungen/&postID=2750#post2750
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